

# Fin de l'action de masse Code Rouge contre TotalEnergies à Feluy

**Après 30 heures d'occupation, le blocage du site de TotalEnergies à Feluy par Code Rouge est terminé.**

**Feluy, 27/10/24 - L'action de masse Code Rouge sur le site de TotalEnergies à Feluy s'est achevée avec succès vers 12h aujourd'hui. Le blocus, auquel 700 participant·es ont pris part, a finalement duré environ 30 heures. « L'action a été un grand succès. Nous avons pu nous faire entendre haut et fort ce week-end. TotalEnergies ne pouvait pas nous ignorer » déclare Éveline, porte-parole de Code Rouge.**

Les activistes qui ont participé à l'action de masse Code Rouge ont bloqué depuis hier matin les principales voies ferrées par lesquelles les trains de marchandises transportent les combustibles fossiles vers et depuis le site de TotalEnergies, ainsi qu'un rond-point stratégique.

L'objectif de l'action était d'arrêter complètement les activités de TotalEnergies. Le mouvement citoyen s'oppose aux dégâts écologiques à grande échelle et au délabrement social causés par cette multinationale, ainsi qu'aux profits records de l'entreprise. La police, malgré une présence importante, n'a pas dû intervenir.

**Éveline van Engelen, porte-parole de Code Rouge, déclare à propos de cette action réussie :** « Nous sommes très satisfait·es du déroulement de l'action. Nous avons bloqué le site de TotalEnergies pendant 30 heures, mais ses activités ont été mises à l'arrêt pendant plus longtemps encore. En effet, par mesure de précaution, la société a fonctionné à capacité minimale pendant des jours, tout comme Engie, d'ailleurs. Cette action est maintenant terminée, mais nous continuerons à nous mobiliser pour mettre un terme à la pollution et l'exploitation systémiques de l'industrie fossile. Tant que cela n'aura pas changé, nous reviendrons ».

## **Une nuit remplie de concerts et de moments d'échange**

Les activistes ont passé la nuit sur le barrage, équipé·es de matelas, de sacs de couchage chauds et de tentes de fortune. Hier soir, un groupe de musicien·nes présent sur place a donné plusieurs concerts. Les activistes n'ont pas seulement dansé et fait la fête, mais ont aussi organisé des moments de discussion au cours desquels les participant·es ont pu échanger sur les stratégies à adopter et sur des sujets importants, tels que l'intersectionnalité.

Hier, Code Rouge a organisé une autre action dans le port d'Anvers, dans le but de mettre fin aux activités de TotalEnergies sur ce site également. Cette action a été interrompue par la police après quelques heures. Au total, un millier de personnes ont participé à l'action, tant sur le terrain qu'en coulisses.

**Albane Aubrey, porte-parole de Code Rouge :** « Nous avons montré qu'un grand nombre de personnes condamnent fermement les choix de l'industrie fossile et des politiques. Nous n'acceptons plus que ces entreprises puissent simplement continuer à développer des activités

destructrices et empocher des profits monstrueux. Il est grand temps que les dirigeants politiques mettent fin à ces scandales ».

**Rudi, porte-parole de Code Rouge, explique les demandes du mouvement** : « Le bien-être collectif et la santé de nos écosystèmes devraient passer avant une consommation et une croissance économique sans fin. Nos impôts devraient servir à bâtir un avenir juste, et non aller aux grands pollueurs qui en empochent les bénéfices. Nous avons besoin d'un système énergétique juste et équitable. Par et pour les gens ordinaires, et non pour enrichir les grands pollueurs et les millionnaires ».

### **À propos de Code Rouge**

Code Rouge est un mouvement de désobéissance civile visant l'industrie fossile, créé par des activistes et soutenu par différentes organisations et groupes d'actions. Le mouvement bloque les activités des industries des combustibles fossiles et de l'aviation afin de mettre un terme à leurs activités polluantes et à l'exploitation systématique du vivant.

Au cours des deux dernières années, Code Rouge a déjà permis à des milliers de personnes concernées de se mobiliser lors d'actions précédentes contre TotalEnergies, Engie et l'industrie de l'aviation.